



Laufen zwischen Ehrgeiz und Demut

Der Rütihofener Timo Suter, hier zu sehen an der Schweizer Meisterschaft 2022 in Laufen BL, zählt zu den kommenden Stars des Schweizer Orientierungslaufs (OL). Der 25-Jährige hat in den letzten Jahren mit starken Leistungen auf nationaler und internationaler Ebene von sich reden gemacht. Neben

seinem sportlichen Engagement geht Timo Suter, wie im OL üblich, einer weiteren Beschäftigung nach. Er studiert an der Pädagogischen Hochschule in Windisch. Den Willen, es in seinem Sport einmal ganz nach vorn zu schaffen, hat er trotzdem. **Seite 5**

BILD: ZVG | HANSPETER SCHENK